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野木町工場協会ソフトボール大会結果

　９月５日から 12日に行われた野木町工場協会
ソフトボール大会では、栄研化学㈱野木事業所が

優勝いたしました。

　９月の定例議会で小俣多美枝氏の教

育委員選任が同意され、10月１日付で
町長から任命されました。

教育委員に任命されました
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◆優　勝　栄研化学㈱野木事業所

◆準優勝　日本ピストンリング㈱栃木工場 Ａ
◆３　位　杏林製薬㈱わたらせ創薬センター

　９月３日（月）、森田秀夫氏を交通指導員として、新

たに委嘱いたしました。

　町では、現在７名の交通指導員が活動しており、毎朝、

児童・生徒の登校時に主要な交差点などで、子どもた

ちが安全に登校できるよう立哨指導を行っています。

　森田氏は、南赤塚学区の担当となります。

交通指導員を委嘱しました

ラジオ体操府県優良団体等表彰を受賞されました

　野木町みんなのラジオ体操愛好会のメンバーの真木内眞

理子さん、野邉さと子さん、畑澤真弓さんが、株式会社か

んぽ生命保険、日本放送協会、NPO法人全国ラジオ体操連
盟よりラジオ体操府県優良団体等表彰を受賞されました。

　これは、ラジオ体操の実践指導を通してラジオ体操の普

及発展に貢献し、町民の健康増進に寄与したことが認めら

れたもので、栃木県内での個人受賞者４人の内３人が野木

町から受賞されました。

　同会では、今後も町内の各公園でラジオ体操会を広めて

いきたいとのことです。

　皆さまの更なるご活躍が期待されます。

（左から）寳示戸英夫会長、　森田秀夫氏、真瀬町長

教育委員（新任）
小俣多美枝 氏

（左から）野邉さと子さん、真木内眞理子さん、
　　　　 畑澤真弓さん

野木町煉瓦窯の見学者数が 5 万人を突破しました !!
　９月 21日（金）、野木町煉瓦窯の見学者数が５万人を突破し、記
念セレモニーが行われました。記念すべき５万人目の見学者である

野木町在住の渡部絵里子さんには、真瀬町長から認定証と記念品が

贈られました。

　2016年５月 10日のグランドオープンから２年４ヶ月が経過し、
ホフマン館の来館者数は煉瓦窯見学者を含んで 15万人を越えてお
ります。今後もたくさんのお客様のお越しをお待ちしております。
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第 24 回世界学生選手権大会日本史上初の優勝！！
　　　　　　　ハンドボール日本代表（U-24）永塚梓

あずさ

さん

アジア大会 2018 金メダル！！
　　　　　　　総合馬術団体日本代表　平永健太さん

◇優勝おめでとうございます。今の率直な感想を教えてください。

　日本史上初の優勝。本当に嬉しいです。その場に立ち会えた

こと、この経験は一生忘れません。

◇今回の大会の勝因はどのようなところだったのでしょうか。

　圧倒的に体格の大きい相手に対して、日本人の体の小ささを

活かした俊敏なプレーや、スピードプレーを利用して得点を重

ねられたところです。

◇野木町でスポーツを頑張っている子どもたちに伝えたいことは？

　どんなに好きなスポーツでも苦しいことや辛いこと、辞めたいと思うこと

が絶対にあるけれど、諦めないでほしいと思います。何らかの形でその頑張

りは必ず自分に返ってくると思います。

◇今後の意気込みを教えてください。

　今回の優勝という経験を経験だけで終わらせたくないので、自分自身の成長

の糧にしてもっと強くなります。そしてお世話になった野木町、栃木県へ恩返ししたいです。

↑第24回世界学生選手権大会表彰式にて
　（クロアチア・リエカ）

↑チームの仲間とともに
　（一番右が永塚選手）

　野木中学校出身で、ハンドボール日本代表（U-24）に選出さ
れた大阪ラヴィッツ所属の永塚梓選手が、クロアチアのリエカ

で行われた第 24回世界学生選手権大会（７月 30日～８月５日）
で、見事優勝されました。

★総合馬術競技は、馬場馬術、
クロスカントリー、障害飛越
の３種目を同一人馬で３日間
をかけて行う競技で、その３
種目の減点合計が少ない人馬
が上位となります。

　インドネシア・ジャカルタで行われたアジア大会 2018 の総合馬
術団体で、乗馬クラブクレイン栃木の平永健太選手が金メダルを獲

得しました。９月25日（火）、真瀬町長を表敬訪問し、感謝状が手
渡されました。

　平永選手は、今回のアジア大会が初の国際大会で、団体メンバー

４人のうちの１人として金メダルに貢献しました。「愛馬デラーゴ号

と出会って調子も良くなり、周りにも支えられて優勝できた」と大

会を振り返りました。

（野木町在住）

　高校時代に馬と出会って馬術を始め、

「馬は話せないが手綱や足の合図でコ

ミュニケーションができ、難しさもあ

るが楽しさもある」と馬術の魅力を話

します。現在は、乗馬クラブクレイン

栃木で馬のトレーニングなどを行って

います。

　2020 年の東京オリンピックに向け
て「世界との壁はまだまだ高いが可能

性はある。世界大会でのメダル獲得に

向けて日々努力していきたい」と今後

の抱負を語ってくれました。
↑アジア大会2018表彰式にて
　（右から２番目が平永選手）

©日本馬術連盟

©日本馬術連盟
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みんなが主役の運動会 !!

　今年も町内の各小学校にて秋季大運動会が開催されました。児童のみなさんは、家族や地域の方々の

熱い声援を受けながら、日ごろの練習の成果を存分に発揮していました。

一戦闘魂 !!
～本気をぶつけろ　限界突破 !!～

野木中学校9．1６

輝け紅白！全力出し切り優勝めざせ！

友沼小学校９．２２

見せてやる！佐川野っ子の団結力

佐川野小学校９．２３

仲間を信じて一致団結！
         勝利に向かって突き進め！

南赤塚小学校９．２３


